

Le chef de l'intelligence de l'Argentine est accusé de corruption



Buenos Aires, 13 janvier (RHC)- Les députés du Front pour la Victoire ont présenté une dénonciation contre Gustavo Arribas, le chef actuel de l'Agence Fédérale d'Intelligence de l'Argentine qui a reçu un peu plus d'un demi-million de dollars de l'Odebrecht, compagnie brésilienne du bâtiment plongée dans le plus grand scandale de corruption du Brésil.

Le chef du bloc du Front pour la Victoire, Héctor Recalde, a indiqué qu'ils ont présenté une dénonciation pénale contre Arribas qui a reçu quelque 600 000 dollars de la firme.

Le député du Front pour la Victoire a ajouté que ces pots-de-vin sont maintenant un problème pour le gouvernement de Mauricio Macri. Il a souligné qu'Arribas n'avait pas les conditions requises pour devenir chef de l'Agence Fédérale d'Intelligence de l'Argentine.



Radio Habana Cuba